

PEPE GRILLO



### Piden contundencia

La PGR se aventuró a emitir un comunicado en el que informaba la ubicación de un domicilio en el que podría haber sido privada de la vida Silvia Vargas Escalera.

El comunicado generó la expectativa de que ya apareció el cuerpo de quien había sido secuestrada hace un año y tres meses.

**Los padres de la víctima, más mesurados, explicaron a la opinión pública que preferían esperar hasta confirmar los datos para fijar una posición.**

Hasta el momento no hay elementos que permitan afirmar ni descartar, a ciencia cierta, que los restos encontrados en la casa del Ajusco sean los de Silvia. Lo más sano es que la PGR defina cuanto antes la situación, para evitar caer en especulaciones y en expectativas falsas.

### Listo, paquete de seguridad

Se da como un hecho, que este martes el Congreso apruebe el paquete de iniciativas en materia de seguridad que propuso el Ejecutivo.

El pasado jueves, el Senado aprobó la miscelánea penal y la Cámara de Diputados hizo lo propio con la Ley del Sistema Nacional de Seguridad Pública.

**El martes, ambas cámaras ratificarán todos los instrumentos y el jueves darán por concluido el periodo ordinario de sesiones.**

Todo parece indicar que el Congreso sí cumplirá con los compromisos contraídos en el marco del Acuerdo Nacional por la Seguridad.

### Otra vez Fox

Vicente Fox, el controvertido ex presidente, dijo que ser consejero no es volver a la política.

**Quizá tenga razón. Lo que Fox no aclaró es que no puede volver a la política, simplemente porque... nunca se ha ido.**

¿O qué, el Centro Fox, en el que incluso hay recursos públicos involucrados, es una mera cuestión académica?

El activismo de Manuel Espino, que un día critica a la dirigencia nacional de su partido y otro también, y que en su momento había arremetido contra el mismo presidente Felipe Calderón, es otra muestra de que Fox nunca se ha ido.

Ni se irá.

### Helada administración

Este domingo, el jefe de Gobierno del Distrito Federal, Marcelo Ebrard, inaugurará la pista de hielo del Zócalo.

Antes que los posibles patinadores, llegó el caos. Desde hace una semana, que fue interrumpida la circulación en el primer cuadro, toda la zona centro de la ciudad es una zona de desastre.

**Y si a eso le sumamos las obras que por todos los rincones de la ciudad se llevan a cabo, esto es un infierno.**

Y si además le agregamos el caos que generan los vendedores del mercado de Jamaica, que utilizan dos carriles del Eje 3 Sur, Chabacano, para ofrecer sus productos navideños, ¡uff!

### Vuelven los mineros

Los mineros que apoyan a Napoleón Gómez Urrutia anunciaron que realizarán nuevas marchas en protesta por el segundo de a bordo en el sindicato, Carlos Pavón.

**El asunto no debe ser tomado a la ligera. Cuando los mineros se atrincheraron en Lázaro Cárdenas, Michoacán, hubo un intento de desalojo violento que dejó como saldo dos trabajadores muertos.**

Que los trabajadores intenten defender a sus líderes se podría entender.

Pero que los políticos se metan en la pelea ya tiene otra connotación.

**Y no tardarán en aparecer los legisladores defensores de Napito.**

pepegrillo@cronica.com.mx

